

L'armée libanaise bombarde les positions des terroristes dans le nord du pays



Beyrouth, 19 février (RHC-DPA-RT) L'armée libanaise a bombardé des positions des extrémistes islamistes aux alentours du village d'Arsal, dans la vallée de la Bekaa, à proximité de la frontière syrienne, où un homme a été tué dans une embuscade tendue par des djihadistes.

Les troupes gouvernementales ont utilisé des armes légères et de moyen calibre pour repousser les fondamentalistes, qui ont lancé une offensive à partir de la frontière syrienne.

Dans le cadre d'un plan de pacification mis en place la semaine dernière dans la vallée de la Bekaa, l'armée libanaise a réalisé une série d'arrestations dans le campement de réfugiés syriens de Khorbet Daoud, à Akkar. Plusieurs individus soupçonnés d'être liés aux extrémistes sunnites ont été arrêtés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47134-larmee-libanaise-bombarde-les-positions-des-terroristes-dans-le-nord-du-pays>



Radio Habana Cuba